

Über uns

Wer sind wir?

Der Verein focusMEM.ch Nordwestschweiz bezweckt den Erfahrungsaustausch und die Zusammenarbeit zwischen Anbietern der Bildung in beruflicher Praxis der MEM-Branche (Schweizerische Maschinen-, Elektro- und Metallindustrie) im Raum Nordwestschweiz. Die Förderung und Entwicklung einer praxisbezogenen, ganzheitlichen Berufsbildung ist unsere Kernaufgabe. Die Regionalgruppe focusMEM.ch Nordwestschweiz ist ein Kollektivmitglied des schweizerischen Dachvereins focusMEM.ch Schweiz. Der Verein ist parteipolitisch und konfessionell neutral.

Aktivitäten

Es finden jährlich drei regionale Mitgliederversammlungen/Tagungen statt. Es werden aktuelle Themen der Berufsbildung behandelt. Die erste Versammlung im Jahr beinhaltet zusätzlich die Generalversammlung der focusMEM.ch Nordwestschweiz.

Ein weiterer Anlass ist der Kongress (zweitägige Tagung) der focusMEM.ch Schweiz. Auch an diesem Anlass steht die berufliche Grundbildung im Zentrum. Daneben stellt der Kongress eine ausgezeichnete Plattform für die Bildung von Netzwerken dar.

Mitglieder

Mitglied der focusMEM.ch Nordwestschweiz sind Firmen, Konzernbereiche und Ausbildungszentren der Region Nordwestschweiz, welche Bildung in beruflicher Praxis der MEM-Branche anbieten. Es existiert keine minimale Anzahl von Lernenden für die Aufnahme als Mitglied. Die Zugehörigkeit zu einem Berufsverband ist nicht relevant. Zurzeit (Stand 2024) zählt der Verein 42 Mitglieder und 7 Gäste. Die Mitgliederfirmen bilden über 800 Lernende in 32 verschiedenen Berufen aus.

Aktuelle Themen

- Austausch von Erfahrungen und Informationen unter den regionalen Unternehmungen
- Förderung und Entwicklung einer praxisbezogenen, ganzheitlichen Berufsbildung in der Region
- Diskussion und Umsetzung einer langfristigen Berufsbildungspolitik und aktueller Berufsbildungsfragen
- Erhaltung und Schaffung von Ausbildungsplätzen für Schulabgänger*innen
- Weiterbildungsimpulse an Berufsbildner*innen sowie an Berufsbildungsverantwortliche

Statuten

Weitere Angaben zum Verein können den Statuten entnommen werden.